

24Jam

Hadir Dipelaksanaan Sholat Ied PHBI, Walikota Bitung : Selamat Merayakan Idul Adha 1445 H

Abdul Halik Harun - BITUNG.24JAM.CO.ID

Jun 17, 2024 - 10:40



Walikota Bitung Ir Mauris Mantiri di pelaksanaan Sholat Idul Adha 1445 H tahun 2024 M PHBI Bitung



BITUNG - Walikota Bitung Ir Maurits Mantiri MM hadiri perayaan Sholat Idul Adha 1445 H bertempat di pusat kota Kelurahan Bitung Tengah Kec. Maesa kota Bitung, Senin (17/06/2024)

Sholat led yang dilaksanakan Panitia Hari- Hari Besar Islam (PHBI) Kota Bitung juga turut dihadiri Anggota DPRD Kota Bitung H Yusuf Sultan SH, Asisten I. Drs S. Sikamang, Kadis DLH Merianti Dumbela dan unsur Forkopimda Ketua KKIG Kota Bitung Kasman Uno S.Sos.

Walikota dalam sambutannya menyampaikan syukur atas anugrah Tuhan, Allah SWT yang senantiasa memberikan kebaikan dalam kehidupan kita dan menuntun kita menjalani hirup sehari-hari atas ridhonya sehingga hari ini kita masih diberi kesempatan untuk menunaikan dan memuliakan hari raya Idul Adha 1445 H tahun 2024 M.

" Kami selaku pribadi Keluarga sekaligus atas nama Pemerintah kota Bitung mengucapkan Selamat hari Raya Idul Adha 1445 H kepada bapak Ibu saudara-saudari dan seluruh masyarakat kota Bitung yang merayakan," ucap Walikota.

Lanjut dikatakan, Belajar dari keyakinan dan keteguhan Nabi Ibrahim kepada Allah SWT, semoga menumbuhkan semangat taat dan patuh bagi umat Islam untuk senantiasa menjalankan perintah Allah SWT dengan keikhlasan serta melalui takdir kehidupan dengan ketabahan.

" Siar agama di kota Bitung ini cukup berhasil, karena mengapa, kota Bitung mengukir sejarah meraih juara MTQ tingkat Provinsi di kotamobagu,

" Ketua LPTQ sudah berjanji kepada kami dua tahun telah mempersiapkan STQ dan MTQ sebagai Pripurnanya. Mudah-mudahan utusan dari Bitung masuk MTQ dan STQ tingkat Nasional, Itu menjadi harapan kami," kata Maurits

Ditambahkannya, Tadi malam dilaksanakan juga Takbiran secara rampung maka tujuan dari siar agama tercapai. Itu kerja tokoh umat muslim secara kolaborasi melakukannya secara bersama-sama atau malendong. Kalau tidak seperti yaitu kerja tidak mungkin ini terjadi.

" Sekali lagi atas nama Pribadi keluarga dan pemerintah kota Bitung mengucapkan selamat merayakan Idul Adha, semoga kita selalu dalam

lindungan Allah SWT," pungkasnya (AH)